# Las cuatro cartas de Fernando Colom a su hermano Diego Colom de la Catedral de Santo Domingo

Autor:

Data de publicació: 22-10-2024

Cristobal Colom: from Privateer to Admiral Posible reconstruction of the facts based in official documents not in books altered by the Inquisition

**WARNING:** 

this section is pure FICTION.

This fact does not mean that the rest of the Web it is not based on official documents.

Las cuatro cartas de Fernando Colom a su hermano Diego Colom encontradas recientemente en la Catedral de Santo Domingo

Querido amigo Cristofor Bertran i Sanxis:

Como bien sabes hace años que ejerzo mi apostolado sirviendo a Dios en la iglesia de Santa María la Menor, en Santo Domingo, República Dominicana.

Es realmente bella esta catedral de Santa María la Menor, creo que es la única catedral de estilo gótico existente en América, posiblemente porque fue la primera en construirse y llamada la Menor porque todos sabemos que la mayor Catedral Gótica del Mundo es Santa María del Mar en Barcelona.

En esta catedral es donde se hallaron en 1877 los restos del Almirante en una caja o arcón que así lo indicaba, bajo el altar mayor y aquí continúan aunque en Sevilla tengan un mausoleo que posiblemente contiene los restos del hijo Diego y de un perro.

Por un desgraciado accidente, un cuadro con la Madona de Murillo, cayó al suelo y se rompió el marco, y mirando de arreglarlo descubrí que tenia por la parte trasera varios forros, que una vez quitados con el fin de reforzar mejor el marco, me encontré varias cartas antiguas, escritas por Hernando Colom Haranas a su hermano Diego Colom Moniz, ambos hijos del Almirante Cristóbal Colom.

Te envío fotocopia pues realmente no se que hacer con ellas, pues una vez leídas, su fin no va a ser otro que el de otras obras conteniendo las mismas informaciones si se las mando al obispo, o quizás, pueden acabar en manos de algún coleccionista americano, y, por lo tanto, escondidas de la humanidad.

Te agradecería hicieras gestiones con gente de mucha confianza, ya no de nuestra congregación, por no comprometer a nadie, sino con gente que históricamente siempre ha sabido preservar conocimientos y están acostumbrados a ellos. Por favor daselas a leer al Abat de Montserrat i que él decida que debo hacer.

Tu hermano en Cristo Pere Casaus i Moliart

CARTA PRIMERA El Almirante

Enviada el 6 de Enero de 1508 desde Barcelona a Santo Domingo de la Hispannola

## Querido Hermano Diego

Hace ya varios días que estoy en Barcelona, he ido a ver la casas de nuestros abuelos que nuestro padre nos dejo en herencia, La casa de Barcelona esta muy abandonada, pero con pocos ducados puede arreglarse. La de Badalona, es una casa excelente al lado del Monasterio de Sant Jeroni de la Murtra.

Si una tiene la ventaja te tener tierras y por lo tanto rentas, la otra esta en pleno centro de la ciudad, da a la calle de Banys Vells pero tiene la entrada principal por la calle de Mirallers con numero de 4, muy cerca de Santa María del Mar, y del Convento de la Concepción donde están enterrados nuestros antepasados.

Esta todo el orden, ya consta en el censo de 1468 a nombre de nuestro abuelo Guillem Colom, y en 1468 nuestro padre la puso a nombre suyo, y esta libre de tributos u otros impuestos.

......

Te agradecería que me cedieras ambas, yo me ocuparía de ellas, y siempre serias bien recibido. Tu ya tienes todas las demás posesiones de padre en Santo Domingo y las de tu mujer en Castilla. Sé que pusiste las dos casas en tu segundo testamento como propiedad tuya, por lo tanto te ruego que redactes un nuevo testamento que no incluya las casas de Barcelona.

Ya sabes que padre no tenia ninguna posesión en Castilla, como el mismo le dijo al rey Ferran " al cap de vint anys de servei, que he servit amb tants treballs i perills, no tinc avui a Castella una teula; i, si vull menjar o dormir, no tinc on (anar) llevat de l'hostal o la taverna".

Finalmente he encontrado el ejemplar de los viajes de Marco Polo que padre tanto pidió a Joan May, representante de la Generalitat en Bristol, quien le informaba de los viajes del catalán Joan Cabot a las Yndias por la mar del norte.

Ya el almirante nuestro padre tuvo discusiones por carta con Cabot de por donde seria mas rápido el camino para llegar

al continente de Yndias. Cabot siempre opinó que cuanto mas al norte mas rápido seria al ser la tierra redonda, y por contra cuanto mas cerca al Ecuador seria mas largo, Pero eso solo seria valido si la tierra a encontrar fuera totalmente recta en dirección norte-sur.

Por otra parte el Almirante tenia la experiencia del conocimiento de los vientos que salen de Canarias, Al contrario de lo que sucede al norte que la mar es mas brava , con hielos, como él mismo ya pudo comprobar en 1467 en la expedición en la que participó como piloto para los portugueses y daneses. Entonces ya no encontraron las famosas viñas que nombra la Saga de Erick el Rojo. Y como el Almirante conocía a la perfección las islas portuguesas de las Azores y las Canarias, también leyó en las Sagas que el tal Erick encontró el país de Gandar, que se corresponde con la tribu del mismo nombre en la Isla de Tenerife y que las viñas que encontró Erick no estaban en las Yndias del norte sino en Madeira.

Esas islas de Canarias, ahora en manos de los castellanos, fueron concedidas por el Papa Clemente VI a Luis de la Cerda en 1344. pero bajo vasallaje del Rey de Aragón, y es por eso que los catalanes ya las conocían de mucho antes y figuran en sus mapas (Atlas Català- Cresques Abraham -1375) y establecieron allí el Obispado del Telde en 1351, con una imagen de la Mare de Deu de Montserrat a la que los nativos llaman Candelaria.

Como bien sabes, desde el año 1258 existen en todo el Mediterráneo los Consolats de Barcelona, la mayoría de ellos gestionados por mercaderes judíos. Gracias a ellos y a los caballeros Templarios primero, y de la Orden de Sant Joan después, siempre se ha tenido en Barcelona una gran información de las tierras Mediterráneas.

Nuestro padre ya de muy joven había navegado por el Mediterráneo con sus parientes mercaderes en Barcelona, Tarragona y Mallorca, y después, en la guerra contra el tirano rey Joan II dirigió la marina de la Generalitat, hasta que en el enfrentamiento con De Valera y el naufragio posterior fue a Portugal, también porque había fallecido el rey Reiner de Anjou, a cuyas ordenes luchaba y también el tirano, y no deseaba volver a Barcelona a implorar el perdón del nuevo rey Fernando, pues su lucha había sido por defender las leyes y fueros del país.

Por culpa de todo esto, siempre hemos tenido que pasar por apátridas, ocultando los verdaderos nombres de nuestro padre y nuestro tío. Y ahora que estas en pleitos con el rey Fernando en Castilla, debe seguirse ocultando la nacionalidad del Almirante, pues al ser las Yndias adscritas al reino de Castilla según el testamento de la reina Isabel, según las leyes de aquel reino, nadie puede ser Almirante si es extranjero.

Cosa la cual no comprendo pues la Confirmación de las Capitulaciones a nuestro padre le fueron hechas en el Reino de Aragón. Pero el rey insistió en que el tratado internacional de Tordesillas tenia mayor rango que las capitulaciones otorgadas a un natural de su reino. Por todo lo cual creo que el rey jamas obró honestamente y ya sabia de antemano que nunca cumpliría con las Capitulaciones firmadas a nuestro padre.

Por lo tanto hermano Diego, te aconsejo que hagas desaparecer cualquier vinculación de padre con su origen catalán, todas sus cartas de navegación de los maestros mallorquines, hagas traducir las crónicas de los viajes y todos sus libros o escritos al castellano, pues, de no hacerlo así, tu y todos vuestros descendientes perderéis todos los derechos por los cuales luchó nuestro padre.

Olvida todo el dinero que la Corona de Castilla te debe, y centra toda tu argumentación en conseguir el titulo de Virrey,. pues solo así garantizaras el futuro de la familia.

Yo, si estas de acuerdo, así obrare en representación tuya en el pleito contra la Corona de Castilla.

Tu hermano: Ferran Colom Enriquez

CARTA SEGUNDA LOS TEMPLARIOS

Hermano Diego:

En mis viajes por el Pirineo con el fin de escribir mi Cosmografía de España, he tenido la gran fortuna de llegar a la iglesia de la Mare de Deu de Queralt, en Berga.

Allí he pasado varios días y el capellán encargado del cuidado de la Iglesia me ha facilitado documentos, libros e informaciones que me han aclarado muchas dudas del pasado histórico de nuestra familia.

Esta iglesia domina todo el camino a Barcelona, y también tiene un camino directo a Montsegur en la Occitania, lo cual la hace un lugar estratégico para el paso de las personas y también de los conocimientos.

Perteneció a Galcerà de Pinós, señor de toda esta comarca, cuya familia ha dado mucha gloria a los condes de Barcelona y Reyes de Aragón, desde el Fundador de la Orden del Temple Hug de Pinós, señor de Bagà, al Galceran que conquistó Almería a los moros y dio lugar a la leyenda de las cien doncellas.

Paso a transcribirte lo que ellos me contaron.

Desde los primeros tiempos de la Cristiandad, habían habido peregrinos que iban a tierra Santa. Después de la conquista de los árabes por Mar en el año 637, los musulmanes permitían el peregrinaje. Cuánto los turcos se apoderan de Palestina en el año 1076 los peregrinos empiezan a ser atacados.

Es entonces cuando lo Papa Urbano II, proclama una Cruzada por recuperar Tierra Santa. Se formaron 4 ejércitos, con un total de 60.000 hombres armados, bajo el mando de Godofred de Buillón , el conde Raimón de Tolossa y Robert de Flandes.

Los reyes de Francia e Inglaterra no fueron, y fueron excomulgados.

Conquistaron Nicea (capital de los turcos selyucidas) en 1097, .derrotaron al ejercito de Solimán en Dorilea 1097, Conquistaron Edesa y Antioquía en 1098 y finalmente entraron a Jerusalén el 15-julio-1099. En el año 1100 los cruzados nombraron rey de Jerusalén a Balduino

En en el año de Nuestro Señor de 1118, doce caballeros cristianos, llamados Hug de Pinós, señor de Bagà, Godefroy, André, Payen de Montdidier, Archambaud de Saint-Amand, Gondemare, Rosal, Geoffroy Bisol, Hugo de Champagne. Hug de Empuries, Berenguer de Palou y Nunno Sanxis de Cerdanya, se constituyeron en Hermandad para proteger a los peregrinos que iban a Tierra Santa. El rey Balduino II les permitió que residieran en las ruinas del antiguo Templo de Salomón.

La mayoría de ellos eran originarios de Catalunya y la Occitania, territorio que en aquellos momentos era aliada del Conde de Barcelona, pero ahora pertenece al rey francés, y por eso ahora dicen que eran franceses, cosa la cual no es cierta.

Tres de ellos, con sus tropas, se ocuparon de mantener la seguridad de los caminos mientras los otros nueve se dedicaban a excavar en las ruinas del Templo.

Estos tres eran Hug de Empuries, a quién los sarracenos llamaban "el Capitán Trueno", Berenguer de Palou (de apodo Goliat, que más tarde fue Obispo de Barcelona) y Nunno Sanxis (hijo del Conde de Cerdanya, llamado Crispín)

Mientras los otros nueve buscaban el Arca de la Alianza que contenía las Tablas de la Ley dadas por Dios a Moisés y las Genealogías de los Judíos.

También buscaron la madera de la cruz de Jesucristo, el Santo Grial, y el sudario de Jesucristo. Al parecer lo encontraron casi todo.

En Edessa (Constantinopla) encontraron el Santo Sudario, el cual después de estar 400 años en Leyri (Francia) desde 1453 está en Turín.

Después de nueve años escarbando en las ruinas del Templo Salomón, los nueve caballeros occitano-catalanes fueron a ver al Papa quién les autorizó a constituir la Orden del Temple de Jerusalén ( en todos los idiomas se escribe igual, en catalán, Temple.)

Parece ser que los Templarios entregaron al Papa las genealogías judías, dónde estaba clara la Saga de jesucristo.

El cáliz de la Ultima Cena fue entregado al Conde de Barcelona, su señor natural, el cual lo guardo a salvo de los árabes en San Juan de la Peña y años más tarde, se trasladó a la Catedral de Valencia y allí sigue hasta nuestros días.

.....

Con el trozo enterrado de la cruz de Jesucristo, hicieron una cruz pequeña, que presidió la Iglesia de los Templario en Jerusalén, hasta que el primer Maestre del Temple, Hug de Pinós, la regaló a su hermano, y ahora está en la iglesia de Sant Esteve de Bagà, villa que pertenece a la Baronia de los Pinós, en la comarca catalana del Berguedà.

# CARTA TERCERA Historia de Jesucristo

Finalmente he podido encontrar una Biblia en griego original, que una vez leída, he podido comprobar aquellas discusiones nocturnas que tenían padre y Fray Buïl en Santo Domingo.

En efecto , tal como le decía nuestro padre a fray Buïl existen tres ramas del Cristianismo, y cada una cuenta la vida de Cristo de una manera diferente.

## Nazaret:

En el Siglo I no existía Nazaret, no existe en el Talmud, ni en los manuscritos del Mar Muerto, ni en las crónicas del historiador judío Flavio Josefo.

Flavio Josefo era un general judío que obtuvo la ciudadanía romana, y escribió "Las guerras judaicas" y "Las Antigüedades Judaicas".

Nazaret aparece en los Evangelios oficiales del Siglo IV.

Pero a Jesús le llamaban "de Nazaret" y en cambio había nacido e Belén.( los árabes le llaman Joshua Am Ah Arez )

En Lucas (4,16-30) dice que estando Jesús en "su ciudad" "los que estaban en la Sinagoga......lo llevaron a la cima del monte para despeñarlo. Pero Jesús paso por en medio de todos y se fue...". En Nazaret no hay ninguna montaña y es evidente que si alguien se libra de una multitud exaltada es porque va con gente bien armada.

En aquella época existían dentro del judaísmo muchas sectas, los saduceos colaboradores de los romanos, los fariseos que se oponían a los romanos, los esenios, austeros y místicos, y los nazaritas a los que había pertenecido Sansón. En hebreo los cristianos son llamados Notzrim, o sea "nazarenos", subsecta de los esenios. Así pues del Jesús el nazareo se pasó a Jesús el nazareno, o sea nacido en Nazaret. (el I.N.R.I. pues indicaba la secta de pertenencia i no el lugar de nacimiento).

## San José:

En el año 6 de nuestra era, un rabino perteneciente a la subsecta de los nazareos llamado Judas de Gamala (Theudas el Galaunita) había creado un grupo muy fanático formado por fariseos y esenios en Gamala. Para los romanos un grupo revolucionario más, para los judíos los puros, los mesianistas.

Las ruinas de Gamala se encuentran cerca de la actual Nazaret, y de ella nos dice Flavio Josefo "Tiene una áspera bajada de un alto monte...pero los naturales que allí vivían la han hecho muy dificultosa e imposible con un foso atravesado y muy hondo. Josefo ( él mismo) la fortaleció aun más. (Guerras de Judea, Libro IV, capitulo I). Los copistas griegos ocultaron la autentica identidad de San José, Judas bar Ezequias, nacido en Gamala, de la casa de David, porque había combatido a los romanos y así dejar por malos a los judíos como asesinos de Jesús.

Los Templarios, que posiblemente encontraron las genealogías judías fueron grandes protectores de los judíos.

# ¿Hijo de Dios?

En los Evangelios Jesús es llamado "bar Geber" es decir "hijo del hombre", pero en hebreo "geber" también significa "hombre libre" o "héroe".

Así pues Jesús era llamado por sus coetáneos Jesús hijo del Héroe, el hijo del hombre que proclamó una República donde Dios era el Rey, Judas de Gamala, Geber-aël (Héroe de Dios).

El ángel que anunció a María que estaba embarazada también se llamaba así Geber-Aël (Gabriel).

## El Pesebre

La fábula de que Jesús nació en una cuadra, esta aclarada en los evangelios. Mateo, 2, 11 dice "Entraron en la casa y vieron al niño con María su madre, y le adoraron"

Lo mismo consta en Lucas 2,7 :"....y dió a luz a su hijo primogénito, lo envolvió en pañales y lo reclino en un pesebre, porque no encontraron sitio el la posada". ( en el original griego dice que no había "topos" en la "kataluma", lo cual significa que no había un "lugar" en la "habitación".)

## Los hermanos de Jesús

Según Lucas, 2,6-7 ".... y dió a luz a su hijo primogénito". No dice "su hijo" ni su "único hijo", sino el primero... ¿ de cuantos?.

Los Evangelios fueron escritos en griego, en griego existen claramente las palabras "adelphôs", hermano, "adelphai", hermana y "anepsios", primo o pariente. En cambio en los Evangelios en latín siempre habla de "frater", hermano. Según Flavio Josefo, en sus "Antigüedades Judaicas, libro XX, v-2, afirma que Jacob (Santiago) y Simón (Pedro) fueron crucificados en Jerusalén en el tiempo del hambre, y que eran hijos de Judas de Gamala.

En el Evangelio de Marcos, 6,3, dice :¿No es este el hijo del carpintero, el hijo de María y el hermano de Santiago, de José, de Judas y de Simón? ¿Y sus hermanos no viven con nosotros?

.En Marcos, 3, 31-32 dice: "Llegaron la madre y los hermanos de Jesús, se quedaron fuera y lo mandaron llamar. La gente estaba sentada a su alrededor cuando le dijeron mira ahí fuera te buscan tu madre y tus hermanos y hermanas" Mateo 12, 46-47 Juan, 7,5) y Lucas, 8, 19-20 también indican hermanos en ese pasaje.

En la carta a los Gálatas (1:18-19) de forma explícita: "Al cabo de tres años fui a Jerusalén para conocer a Pedro, y estuve con él quince días. Y no vi a ningún otro apóstol fuera de Santiago, el hermano del Señor".

En las "Homilias Clementinas, XII-VI" atribuidas a Clemente de Roma, discípulo directo de Pedro, se dice "Ante estas palabras, Pedro le respondió...porque yo y Andrés, mi hermano carnal y ante Dios, no sólo fuimos criados como huérfanos.

Santiago fue el líder revolucionario de la primera iglesia cristiana de Jerusalén, . Santiago postulaba, de acuerdo con las cartas de San Pablo a los Galateas, que para acoger la iglesia cristiana se requería la abstinencia sexual y no comer carne de animales sacrificados como si fueran ídolos. A diferencia de las tradiciones judías, Santiago pensaba que no era necesario el ayuno de determinados alimentos o la obligación de la circuncisión para acogerse a la Iglesia.

El osario del siglo I donde aparece la inscripción en arameo : "Yaa'kov bar Yosef ak- hui di Yeshua" (Jacob, hijo de José, hermano de Jesús)

### Los Zelotes

En Juan 21, 15 Jesús le dice a Simón (Pedro): "Simón hijo de Juan ¿me amas mas que estos? En arameo seria " Simón bar Jonas" o sea hijo de Juan, pero Simón barjonna significa forajido, fuera de la ley. Entonces el significado correcto de la traducción debería ser "Simón, zelote, ¿me amas mas que a estos?

Hay otro Simón el Zelotes en los Evangelios (Hechos de los Apóstoles, 1,13) y en Lucas 6,15 tenemos un Simón el Cananeo, que no tiene nada que ver con Canaan sino que significa Simón el Kana (en hebreo celoso de Dios) (en griego Zelote).

Tenemos otro Simón (Juan, 6,70) "hablaba de Judas, hijo de Simón el Iscariote". Judas-is-Karioth. Pero la aldea de Karioth no aparece en ningún texto de la época. La traducción correcta seria decir que Judas y su padre Simón eran los ish sicca, o sea los hombres del puñal, los "sicarios".

Recapitulando, Simón Khêphas (roca), el Zelote, el barjonna, el cananeo, el sicario, el iscariote son el mismo, Simón, hijo de Judas de Gamala, hermano de Jesús y padre de Judas Iskhariote.

Jesús, Santiago y Simón murieron crucificados, como su padre y su abuelo. Judas el traidor quería vivir tranquilo con una casa y un huerto y no morir en la cruz.

Por Juan, 19, 26-27 sabemos que Jesús al ver a su madre y junto a ella a su discípulo favorito ( Juan ) les dijo " Mujer ahí tienes a tu hijo, Juan ahí tienes a tu madre," y desde ese momento el discípulo se la llevo con él"

Así pues los hijos varones de Judas de Gamala eran siete: Jesús, Juan, Santiago, José, Judas, Simón y Andrés. ¿Los siete truenos del Apocalipsis?

## Tomás el incrédulo:

En Juan 11,16 y 20,24 El apóstol incrédulo que necesita meter el dedo en las heridas de Jesús para creer que ha resucitado es llamado Tomás, el llamado Dídimo. Curiosamente en griego didimo significa gemelo. En hebreo gemelo se escribe taoma. O sea Juan escribe "Gemelo, el gemelo".

En Mateo, 9 2-4 indica que "los nombres de los doce Apóstoles son; primero Simón, llamado Pedro, y su hermano Andrés; Santiago y su hermano Juan, hijos de Zebedeo, Felipe y Bartolomé; Tomás y Mateo el publicano; Santiago el de Alfeo, Simón el Cananeo y Judas Iscariote, el que le traicionó."

En el evangelio de Bartolomé, manuscrito copto del siglo V dice "Él hablo a ellos en lengua hebrea, y les dijo: "buen día mi venerable obispo Pedro. Buen día Tomás, mi segundo chrestos". No creemos que hubieran obispos todavía, por lo tanto la traducción correcta debería ser "....Salud a ti, Khepha (roca), mi celador (zelote); salud a ti, mi gemelo, segundo cristo (schalom, taoma, scheni messiah)".

## La Resurrección:

Una vez resucitado las mujeres y los discípulos de Emanús no reconocieron a Jesús. En Marcos , 16,12 dice "Después de esto se apareció con una figura distinta a dos de ellos" En el apócrifo "Hechos de Tomas" se dice "Jesús apareció entonces bajo la forma de Tomás y se sentó..."

# Los Santos Juanes:

En el Nuevo Testamento aparecen cuatro Juanes: Juan el Bautista, Juan el apóstol, hermano de Jesús, Juan el Presbítero uno de los 72 enviados por Jesús a predicar de dos en dos (Lucas, 10, 1 y 17), y Juan de sobrenombre Marcos, compañero de viajes de Bernabé y Saulo, o sea Juan el Evangelista.

Ya el Dios Jano de los romanos era representado con dos caras.

Se decía que los Templarios rezaban a una cabeza con tres caras: San Juan Bautista, el pasado, San Juan Apóstol el presente, y San Juan , el futuro (Apocalipsis).

## La dualidad espiritual y militar

En Israel existían dos dinastías paralelas, la del Mesías de David, o Exilarca que representaba la realeza, y la del Mesías de Aaron , o Sumo Sacerdote, que representaba la espiritualidad. Los dos Mesías estaban estrechamente vinculados. Jesús era el Exilarca, hijo del Exilarca Judas de Gamala, nieto del Exilarca Exequias, de sangre real y descendiente de David, mientras que Juan el Bautista era descendiente de Aaron, representaba el poder espiritual, el Sumo Sacerdocio.

Jesús consciente de su rango aspiraba a ser reconocido como Mesías. En los Evangelios dice claramente: "Esto tuvo lugar para que se cumpliese la profecía" (Mateo, 21, 4.)

El hecho de que Juan bautizara a Jesús equivale a la investidura real. Cuando Herodes lo supo y vio en peligro su trono hizo cortarle la cabeza a Juan.

Entonces Jesús tuvo que asumir las dos obligaciones.

Esto explica porque los Templarios se consideraban seguidores de Juan, pero admitieron la iglesia petrista por su carácter mas militar. Pedro era el caudillo del grupo de zelotes seguidores del Bautista mas de acción y menos doctrinarios.

Pedro fue quien planeó entrar en Jerusalén para provocar la revolución y Jesús fue ejecutado como cabecilla, cosa que ya le iba bien tanto a Herodes como a Pilatos.

## La Iglesia Católica:

A la muerte de Jesús, Pedro asumió el liderazgo y mas tarde se produjo una escisión "renovadora" provocada por Pablo. El creo una nueva religión, el cristianismo, basada en el pensamiento grecorromano, las tradiciones paganas y los elementos mistericos.

Hizo Dios a Jesús para equipararlo a los dioses romanos, y se inventaron todas las "nuevas fiestas" solapandolas sobre las antiguas paganas.

### Los nazarenos:

Después de la derrota de Massada, los discípulos de San Pedro y San Juan se dispersaron fuera de Israel y según parece algunos fueron a parar a los Pirineos.

En el año 1120, los Cátaros y los Templarios hacían la doble función del Sacerdote y el Exilarca. Hasta que el rey de Francia, con el fin de conquistar la Occitania que era vasalla del Conde de Barcelona consiguió que el Papa le diera bula de Cruzada (1208) y terminase con los Cátaros en Montsegur. (1244)

Años mas tarde (en 1314), otro rey de Francia, Felipe el Hermoso, por simple codicia del poder y riquezas, extermino a los Templarios con excusas religiosas.

Los bienes del Temple pasaron a los Sanjuanistas. (Caballeros de la Orden del Hospital de San Juan de Jerusalén, los cuales conquistaron la isla de Rodas el 1309 y la perdieron en 1522, y en 1530 Carlos I les dió la isla de Malta).

Casualmente desde el castillo del fundador del Temple en Queralt (Berga) hasta el ultimo reducto de los Cátaros en Montsegur, existe un camino llamado todavía "El camí dels bonshomes"

CARTA CUARTA LA SANG REIAL Enviada el 12 de Octubre de 1523 desde Sevilla a Santo Domingo de la Hispannola

## Querido Hermano:

Te escribo esta ultima carta, con el ruego que una vez leída, la quemes, esta y las otras tres que te mande anteriormente.

Ya sabes que todo esto que te he escrito, lo he hecho desde Catalunya, la tierra de los ancestros de nuestro padre,

aprovechando que estaba haciendo un nuevo libro que será la primera Geografía de todas las Españas, mucha parte de Castilla ya esta casi terminada gracias a la mucha gente que conmigo ha colaborado.

Pero me reserve Catalunya para mi con el fin de poder aprovechar para al mismo tiempo, buscar la historia de nuestro padre y de sus antepasados.

Posiblemente debido a que alguien ha informado al rey de éste ultimo trabajo que realizaba, he recibido una notificación real, que me prohibe seguir en Catalunya mis trabajos, y de palabra me ordenan que vuelva a Sevilla.

No sabes lo apesadumbrado que estoy hermano, pues la feliz noticia que tenia que darte es quizás el motivo de la prohibición real, pues si yo he podido averiguar lo que sigue a continuación, es seguro que la casa real, lo conoce desde siempre.

Como te dije en otra carta, una de las cosas mas importantes que buscaban los Templarios era la "Sang Reial", o sea la estirpe de Jesucristo o de sus hermanos.

Según los Templarios, en un libro que encontré en casa del abuelo, una vez terminada la Guerra de Judea del año 70 con la masacre de Massada, los hermanos y hermanas de Jesucristo y sus hijos y los hijos de sus hijos junto con Lázaro, sus hermanas y toda su familia, huyeron con destino a las Galias.

Una antiquísima tradición habla de la llegada de Marta, Lázaro, Magdalena y una hija de ésta y de Jesúsy de una esclava gitana llamada Sara, que desembarcaron en el pueblecito de Saintes-Maries-sur-la-Mer, cerca de Marsella.

En las Galias vivieron en el norte del Pirineo, en lo que ahora llamamos LlenguaD'oc, y de allí salieron los primeros reyes merovingios y de esa misma estirpe salieron los primeros condes de Barcelona de Guifré hasta el rey Martí. Guifré era biznieto de Theuderic Makir descendiente de los Exilarcas de Babilonia y de los Reyes de Judea. Su esposa Widenella, era biznieta de Carlomagno, y prima del rey de Francia.

Como bien sabes, en el Compromiso de Caspe, las Cortes Generales nombraron rey a Ferran I el Trastamara, en lugar de al legitimo Jaume d'Urgell.

Pues bien, una vez vencido Jaume, llamado por los catalanes "el Dissortat", su esposa huyó a Portugal junto con sus hijas Isabel y Juana y allí se escondió en monasterios, dado que la mano de los Trastamara era muy larga y peligrosa. Mas tarde, Isabel casó con Pedro, Duque de Coimbra, y le dio seis hijos, de nombres Isabel, Beatriz, Pedro (el Condestable), Juan, Jaime, y Felipa. Como bien sabes Pedro el Condestable fue rey de los Catalanes de 1463 a 1466, Juan caso con la reina de Xipre, e Ysabel casó con Alfonso V Rey de Portugal.

Pero antes de esto Pedro de Portugal, perdió la batalla de Alfarrobeira en 1449.

Entonces Isabel de Urgell, hija de Jaume II, tiene que refugiarse con sus hijas de monasterio en monasterio de Portugal repitiendo lo vivido con su madre.

Finalmente se refugió en la Isla de Porto Cristo, principal puerto en el Atlántico de la orden de Santo Cristo, heredera de la del Temple. Ahí se caso con Pedro Muniz, cambiando el apellido de sus hijas para mayor seguridad.

Y ahí fue donde nuestro padre conoció a tu madre, esposandose con ella.

Por todo lo cual, en estos momentos tu eres el legitimo y único heredero de la Sang Reial, y por lo tanto el mas legal aspirante al titulo de Rey de Jerusalén.

- ¿ Comprendes ahora porque nuestro padre tenia tanta obsesión en que fuera recuperada la Catalunya en manos francesas por la hipoteca del rey tirano Juan II ?
- ¿ Comprendes ahora porque nuestro padre tenia tanta obcecación en recuperar Jerusalén ?

Leído todo esto, te ruego que quemes todas las cartas, pero que informes de todo a tu primogénito, y este al suyo y así sucesivamente.

Todos los hechos que se nombran en esta web son rigurosamente CIERTOS.
Tan solo son ficción la existencia del Capitan Trueno, Goliat, Crispín y de estas "cartas". O quizas no y algún día aparezcan, estas u otras con parecidos argumentos.
Las cuatro cartas de Fernando Colom a su hermano Diego Colom encontradas recientemente en la Catedral de Santo Domingo
Querido amigo Cristofor Bertran i Sanxis : Como bien sabes hace años que ejerzo mi apostolado sirviendo a Dios en la iglesia de Santa María la Menor, en Santo Domingo, República Dominicana.
Es realmente bella esta catedral de Santa María la Menor, creo que es la única catedral de estilo gótico existente en América, posiblemente porque fue la primera en construirse y llamada la Menor porque todos sabemos que la mayor Catedral Gótica del Mundo es Santa María del Mar en Barcelona.
En esta catedral es donde se hallaron en 1877 los restos del Almirante en una caja o arcón que así lo indicaba, bajo el altar mayor y aquí continúan aunque en Sevilla tengan un mausoleo que posiblemente contiene los restos del hijo Diego y de un perro.

Por un desgraciado accidente, un cuadro con la Madona de Murillo, cayó al suelo y se rompió el marco, y mirando de arreglarlo descubrí que tenia por la parte trasera varios forros, que una vez quitados con el fin de reforzar mejor el marco, me encontré varias cartas antiguas, escritas por Hernando Colom Haranas a su hermano Diego Colom Moniz, ambos hijos del Almirante Cristóbal Colom.

Te envío fotocopia pues realmente no se que hacer con ellas, pues una vez leídas, su fin no va a ser otro que el de otras obras conteniendo las mismas informaciones si se las mando al obispo, o quizás, pueden acabar en manos de algún coleccionista americano, y, por lo tanto, escondidas de la humanidad.

Te agradecería hicieras gestiones con gente de mucha confianza, ya no de nuestra congregación, por no comprometer a nadie, sino con gente que históricamente siempre ha sabido preservar conocimientos y están acostumbrados a ellos. Por favor daselas a leer al Abat de Montserrat i que él decida que debo hacer.

Tu hermano en Cristo Pere Casaus i Moliart

CARTA PRIMERA El Almirante

Enviada el 6 de Enero de 1508 desde Barcelona a Santo Domingo de la Hispannola

# Querido Hermano Diego

Hace ya varios días que estoy en Barcelona, he ido a ver la casas de nuestros abuelos que nuestro padre nos dejo en herencia, La casa de Barcelona esta muy abandonada, pero con pocos ducados puede arreglarse. La de Badalona, es una casa excelente al lado del Monasterio de Sant Jeroni de la Murtra.

Si una tiene la ventaja te tener tierras y por lo tanto rentas, la otra esta en pleno centro de la ciudad, da a la calle de Banys Vells pero tiene la entrada principal por la calle de Mirallers con numero de 4, muy cerca de Santa María del Mar, y del Convento de la Concepción donde están enterrados nuestros antepasados.

Esta todo el orden, ya consta en el censo de 1468 a nombre de nuestro abuelo Guillem Colom, y en 1468 nuestro padre la puso a nombre suyo, y esta libre de tributos u otros impuestos.

Te agradecería que me cedieras ambas, yo me ocuparía de ellas, y siempre serias bien recibido. Tu ya tienes todas las demás posesiones de padre en Santo Domingo y las de tu mujer en Castilla. Sé que pusiste las dos casas en tu segundo testamento como propiedad tuya, por lo tanto te ruego que redactes un nuevo testamento que no incluya las casas de Barcelona.

Ya sabes que padre no tenia ninguna posesión en Castilla, como el mismo le dijo al rey Ferran " al cap de vint anys de servei, que he servit amb tants treballs i perills, no tinc avui a Castella una teula; i, si vull menjar o dormir, no tinc on (anar) llevat de l'hostal o la taverna".

Finalmente he encontrado el ejemplar de los viajes de Marco Polo que padre tanto pidió a Joan May, representante de la Generalitat en Bristol, quien le informaba de los viajes del catalán Joan Cabot a las Yndias por la mar del norte.

Ya el almirante nuestro padre tuvo discusiones por carta con Cabot de por donde seria mas rápido el camino para llegar al continente de Yndias. Cabot siempre opinó que cuanto mas al norte mas rápido seria al ser la tierra redonda, y por contra cuanto mas cerca al Ecuador seria mas largo, Pero eso solo seria valido si la tierra a encontrar fuera totalmente recta en dirección norte-sur.

Por otra parte el Almirante tenia la experiencia del conocimiento de los vientos que salen de Canarias, Al contrario de lo que sucede al norte que la mar es mas brava , con hielos, como él mismo ya pudo comprobar en 1467 en la expedición en la que participó como piloto para los portugueses y daneses. Entonces ya no encontraron las famosas viñas que nombra la Saga de Erick el Rojo. Y como el Almirante conocía a la perfección las islas portuguesas de las Azores y las Canarias, también leyó en las Sagas que el tal Erick encontró el país de Gandar, que se corresponde con la tribu del mismo nombre en la Isla de Tenerife y que las viñas que encontró Erick no estaban en las Yndias del norte sino en Madeira.

Esas islas de Canarias, ahora en manos de los castellanos, fueron concedidas por el Papa Clemente VI a Luis de la Cerda en 1344. pero bajo vasallaje del Rey de Aragón, y es por eso que los catalanes ya las conocían de mucho antes y figuran en sus mapas (Atlas Català- Cresques Abraham -1375) y establecieron allí el Obispado del Telde en 1351, con una imagen de la Mare de Deu de Montserrat a la que los nativos llaman Candelaria.

Como bien sabes, desde el año 1258 existen en todo el Mediterráneo los Consolats de Barcelona, la mayoría de ellos gestionados por mercaderes judíos. Gracias a ellos y a los caballeros Templarios primero, y de la Orden de Sant Joan después, siempre se ha tenido en Barcelona una gran información de las tierras Mediterráneas.

Nuestro padre ya de muy joven había navegado por el Mediterráneo con sus parientes mercaderes en Barcelona, Tarragona y Mallorca, y después, en la guerra contra el tirano rey Joan II dirigió la marina de la Generalitat, hasta que en el enfrentamiento con De Valera y el naufragio posterior fue a Portugal, también porque había fallecido el rey Reiner de Anjou, a cuyas ordenes luchaba y también el tirano, y no deseaba volver a Barcelona a implorar el perdón del nuevo rey Fernando, pues su lucha había sido por defender las leyes y fueros del país.

Por culpa de todo esto, siempre hemos tenido que pasar por apátridas, ocultando los verdaderos nombres de nuestro padre y nuestro tío. Y ahora que estas en pleitos con el rey Fernando en Castilla, debe seguirse ocultando la nacionalidad del Almirante, pues al ser las Yndias adscritas al reino de Castilla según el testamento de la reina Isabel , según las leyes de aquel reino, nadie puede ser Almirante si es extranjero.

Cosa la cual no comprendo pues la Confirmación de las Capitulaciones a nuestro padre le fueron hechas en el Reino de Aragón. Pero el rey insistió en que el tratado internacional de Tordesillas tenia mayor rango que las capitulaciones otorgadas a un natural de su reino. Por todo lo cual creo que el rey jamas obró honestamente y ya sabia de antemano que nunca cumpliría con las Capitulaciones firmadas a nuestro padre.

Por lo tanto hermano Diego, te aconsejo que hagas desaparecer cualquier vinculación de padre con su origen catalán, todas sus cartas de navegación de los maestros mallorquines, hagas traducir las crónicas de los viajes y todos sus libros o escritos al castellano, pues, de no hacerlo así, tu y todos vuestros descendientes perderéis todos los derechos por los cuales luchó nuestro padre.

Olvida todo el dinero que la Corona de Castilla te debe, y centra toda tu argumentación en conseguir el titulo de Virrey, pues solo así garantizaras el futuro de la familia.

Yo, si estas de acuerdo, así obrare en representación tuya en el pleito contra la Corona de Castilla.

Tu hermano: Ferran Colom Enriquez

CARTA SEGUNDA LOS TEMPLARIOS

# Hermano Diego:

En mis viajes por el Pirineo con el fin de escribir mi Cosmografía de España, he tenido la gran fortuna de llegar a la iglesia de la Mare de Deu de Queralt, en Berga.

Allí he pasado varios días y el capellán encargado del cuidado de la Iglesia me ha facilitado documentos, libros e informaciones que me han aclarado muchas dudas del pasado histórico de nuestra familia.

Esta iglesia domina todo el camino a Barcelona, y también tiene un camino directo a Montsegur en la Occitania, lo cual la hace un lugar estratégico para el paso de las personas y también de los conocimientos.

Perteneció a Galcerà de Pinós, señor de toda esta comarca, cuya familia ha dado mucha gloria a los condes de Barcelona y Reyes de Aragón, desde el Fundador de la Orden del Temple Hug de Pinós, señor de Bagà, al Galceran que conquistó Almería a los moros y dio lugar a la leyenda de las cien doncellas.

Paso a transcribirte lo que ellos me contaron.

Desde los primeros tiempos de la Cristiandad, habían habido peregrinos que iban a tierra Santa. Después de la conquista de los árabes por Mar en el año 637, los musulmanes permitían el peregrinaje. Cuánto los turcos se apoderan de Palestina en el año 1076 los peregrinos empiezan a ser atacados.

Es entonces cuando lo Papa Urbano II, proclama una Cruzada por recuperar Tierra Santa. Se formaron 4 ejércitos, con un total de 60.000 hombres armados, bajo el mando de Godofred de Buillón, el conde

Raimón de Tolossa y Robert de Flandes.

Los reyes de Francia e Inglaterra no fueron, y fueron excomulgados.

Conquistaron Nicea (capital de los turcos selyucidas) en 1097, derrotaron al ejercito de Solimán en Dorilea 1097, Conquistaron Edesa y Antioquía en 1098 y finalmente entraron a Jerusalén el 15-julio-1099. En el año 1100 los cruzados nombraron rey de Jerusalén a Balduino

En en el año de Nuestro Señor de 1118, doce caballeros cristianos, llamados Hug de Pinós, señor de Bagà, Godefroy, André, Payen de Montdidier, Archambaud de Saint-Amand, Gondemare, Rosal, Geoffroy Bisol, Hugo de Champagne. Hug de Empuries, Berenguer de Palou y Nunno Sanxis de Cerdanya, se constituyeron en Hermandad para proteger a los peregrinos que iban a Tierra Santa. El rey Balduino II les permitió que residieran en las ruinas del antiguo Templo de Salomón.

La mayoría de ellos eran originarios de Catalunya y la Occitania, territorio que en aquellos momentos era aliada del Conde de Barcelona, pero ahora pertenece al rey francés, y por eso ahora dicen que eran franceses, cosa la cual no es cierta.

Tres de ellos, con sus tropas, se ocuparon de mantener la seguridad de los caminos mientras los otros nueve se dedicaban a excavar en las ruinas del Templo.

Estos tres eran Hug de Empuries, a quién los sarracenos llamaban "el Capitán Trueno", Berenguer de Palou (de apodo Goliat, que más tarde fue Obispo de Barcelona ) y Nunno Sanxis ( hijo del Conde de Cerdanya, llamado Crispín )

Mientras los otros nueve buscaban el Arca de la Alianza que contenía las Tablas de la Ley dadas por Dios a Moisés y las Genealogías de los Judíos.

También buscaron la madera de la cruz de Jesucristo, el Santo Grial, y el sudario de Jesucristo. Al parecer lo encontraron casi todo.

En Edessa (Constantinopla) encontraron el Santo Sudario, el cual después de estar 400 años en Leyri (Francia) desde 1453 está en Turín.

Después de nueve años escarbando en las ruinas del Templo Salomón, los nueve caballeros occitano-catalanes fueron a ver al Papa quién les autorizó a constituir la Orden del Temple de Jerusalén ( en todos los idiomas se escribe igual, en catalán, Temple. )

Parece ser que los Templarios entregaron al Papa las genealogías judías, dónde estaba clara la Saga de jesucristo.

El cáliz de la Ultima Cena fue entregado al Conde de Barcelona, su señor natural, el cual lo guardo a salvo de los árabes en San Juan de la Peña y años más tarde, se trasladó a la Catedral de Valencia y allí sigue hasta nuestros días.

.....

Con el trozo enterrado de la cruz de Jesucristo, hicieron una cruz pequeña, que presidió la Iglesia de los Templario en Jerusalén, hasta que el primer Maestre del Temple, Hug de Pinós, la regaló a su hermano, y ahora está en la iglesia de Sant Esteve de Bagà, villa que pertenece a la Baronia de los Pinós, en la comarca catalana del Berguedà.

# CARTA TERCERA Historia de Jesucristo

Finalmente he podido encontrar una Biblia en griego original, que una vez leída, he podido comprobar aquellas discusiones nocturnas que tenían padre y Fray Buïl en Santo Domingo.

En efecto, tal como le decía nuestro padre a fray Buïl existen tres ramas del Cristianismo, y cada una cuenta la vida de Cristo de una manera diferente.

## Nazaret:

En el Siglo I no existía Nazaret, no existe en el Talmud, ni en los manuscritos del Mar Muerto, ni en las crónicas del historiador judío Flavio Josefo.

Flavio Josefo era un general judío que obtuvo la ciudadanía romana, y escribió "Las guerras judaicas" y "Las Antigüedades Judaicas".

Nazaret aparece en los Evangelios oficiales del Siglo IV.

Pero a Jesús le llamaban "de Nazaret" y en cambio había nacido e Belén.( los árabes le llaman Joshua Am Ah Arez )

En Lucas (4,16-30) dice que estando Jesús en "su ciudad" "los que estaban en la Sinagoga......lo llevaron a la cima del monte para despeñarlo. Pero Jesús paso por en medio de todos y se fue..". En Nazaret no hay ninguna montaña y es evidente que si alguien se libra de una multitud exaltada es porque va con gente bien armada.

En aquella época existían dentro del judaísmo muchas sectas, los saduceos colaboradores de los romanos, los fariseos que se oponían a los romanos, los esenios, austeros y místicos, y los nazaritas a los que había pertenecido Sansón. En hebreo los cristianos son llamados Notzrim, o sea "nazarenos", subsecta de los esenios. Así pues del Jesús el nazareo se pasó a Jesús el nazareno, o sea nacido en Nazaret. (el I.N.R.I. pues indicaba la secta de pertenencia i no el lugar de nacimiento).

# San José:

En el año 6 de nuestra era, un rabino perteneciente a la subsecta de los nazareos llamado Judas de Gamala (Theudas el Galaunita) había creado un grupo muy fanático formado por fariseos y esenios en Gamala. Para los romanos un grupo revolucionario más, para los judíos los puros, los mesianistas.

Las ruinas de Gamala se encuentran cerca de la actual Nazaret, y de ella nos dice Flavio Josefo "Tiene una áspera bajada de un alto monte...pero los naturales que allí vivían la han hecho muy dificultosa e imposible con un foso

atravesado y muy hondo. Josefo ( él mismo) la fortaleció aun más. (Guerras de Judea, Libro IV, capitulo I ). Los copistas griegos ocultaron la autentica identidad de San José, Judas bar Ezequias, nacido en Gamala, de la casa de David, porque había combatido a los romanos y así dejar por malos a los judíos como asesinos de Jesús.

Los Templarios, que posiblemente encontraron las genealogías judías fueron grandes protectores de los judíos.

# ¿Hijo de Dios?

En los Evangelios Jesús es llamado "bar Geber" es decir "hijo del hombre", pero en hebreo "geber" también significa "hombre libre" o "héroe".

Así pues Jesús era llamado por sus coetáneos Jesús hijo del Héroe, el hijo del hombre que proclamó una República donde Dios era el Rey, Judas de Gamala, Geber-aël (Héroe de Dios).

El ángel que anunció a María que estaba embarazada también se llamaba así Geber-Aël (Gabriel).

### El Pesebre

La fábula de que Jesús nació en una cuadra, esta aclarada en los evangelios. Mateo, 2, 11 dice "Entraron en la casa y vieron al niño con María su madre, y le adoraron"

Lo mismo consta en Lucas 2,7 :"....y dió a luz a su hijo primogénito, lo envolvió en pañales y lo reclino en un pesebre, porque no encontraron sitio el la posada". ( en el original griego dice que no había "topos" en la "kataluma", lo cual significa que no había un "lugar" en la "habitación".)

## Los hermanos de Jesús

Según Lucas, 2,6-7 ".... y dió a luz a su hijo primogénito". No dice "su hijo" ni su "único hijo", sino el primero... ¿ de cuantos?.

Los Evangelios fueron escritos en griego, en griego existen claramente las palabras "adelphôs", hermano, "adelphai", hermana y "anepsios", primo o pariente. En cambio en los Evangelios en latín siempre habla de "frater", hermano. Según Flavio Josefo, en sus "Antigüedades Judaicas, libro XX, v-2, afirma que Jacob (Santiago) y Simón (Pedro) fueron crucificados en Jerusalén en el tiempo del hambre, y que eran hijos de Judas de Gamala.

En el Evangelio de Marcos, 6,3, dice :¿No es este el hijo del carpintero, el hijo de María y el hermano de Santiago, de José, de Judas y de Simón? ¿Y sus hermanos no viven con nosotros?

.En Marcos, 3, 31-32 dice: "Llegaron la madre y los hermanos de Jesús, se quedaron fuera y lo mandaron llamar. La gente estaba sentada a su alrededor cuando le dijeron mira ahí fuera te buscan tu madre y tus hermanos y hermanas" Mateo 12, 46-47 Juan, 7,5) y Lucas, 8, 19-20 también indican hermanos en ese pasaje.

En la carta a los Gálatas (1:18-19) de forma explícita: "Al cabo de tres años fui a Jerusalén para conocer a Pedro, y estuve con él quince días. Y no vi a ningún otro apóstol fuera de Santiago, el hermano del Señor".

En las "Homilias Clementinas, XII-VI" atribuidas a Clemente de Roma, discípulo directo de Pedro, se dice "Ante estas palabras, Pedro le respondió...porque yo y Andrés, mi hermano carnal y ante Dios, no sólo fuimos criados como huérfanos.

Santiago fue el líder revolucionario de la primera iglesia cristiana de Jerusalén, . Santiago postulaba, de acuerdo con las cartas de San Pablo a los Galateas, que para acoger la iglesia cristiana se requería la abstinencia sexual y no comer carne de animales sacrificados como si fueran ídolos. A diferencia de las tradiciones judías, Santiago pensaba que no era necesario el ayuno de determinados alimentos o la obligación de la circuncisión para acogerse a la Iglesia.

El osario del siglo I donde aparece la inscripción en arameo : "Yaa'kov bar Yosef ak- hui di Yeshua" (Jacob, hijo de José, hermano de Jesús)

## Los Zelotes

En Juan 21, 15 Jesús le dice a Simón (Pedro): "Simón hijo de Juan ¿me amas mas que estos? En arameo seria " Simón bar Jonas" o sea hijo de Juan, pero Simón barjonna significa forajido, fuera de la ley. Entonces el significado correcto de la traducción debería ser "Simón, zelote, ¿me amas mas que a estos?

Hay otro Simón el Zelotes en los Evangelios (Hechos de los Apóstoles, 1,13) y en Lucas 6,15 tenemos un Simón el Cananeo, que no tiene nada que ver con Canaan sino que significa Simón el Kana (en hebreo celoso de Dios) (en griego Zelote).

Tenemos otro Simón (Juan, 6,70) "hablaba de Judas, hijo de Simón el Iscariote". Judas-is-Karioth. Pero la aldea de Karioth no aparece en ningún texto de la época. La traducción correcta seria decir que Judas y su padre Simón eran los ish sicca, o sea los hombres del puñal, los "sicarios".

Recapitulando, Simón Khêphas (roca), el Zelote, el barjonna, el cananeo, el sicario, el iscariote son el mismo, Simón, hijo de Judas de Gamala, hermano de Jesús y padre de Judas Iskhariote.

Jesús, Santiago y Simón murieron crucificados, como su padre y su abuelo. Judas el traidor quería vivir tranquilo con una casa y un huerto y no morir en la cruz.

Por Juan, 19, 26-27 sabemos que Jesús al ver a su madre y junto a ella a su discípulo favorito ( Juan ) les dijo " Mujer ahí tienes a tu hijo, Juan ahí tienes a tu madre," y desde ese momento el discípulo se la llevo con él"

Así pues los hijos varones de Judas de Gamala eran siete: Jesús, Juan, Santiago, José, Judas, Simón y Andrés. ¿Los siete truenos del Apocalipsis?

## Tomás el incrédulo:

En Juan 11,16 y 20,24 El apóstol incrédulo que necesita meter el dedo en las heridas de Jesús para creer que ha resucitado es llamado Tomás, el llamado Dídimo. Curiosamente en griego didimo significa gemelo. En hebreo gemelo se escribe taoma. O sea Juan escribe "Gemelo, el gemelo".

En Mateo, 9 2-4 indica que "los nombres de los doce Apóstoles son; primero Simón, llamado Pedro, y su hermano Andrés; Santiago y su hermano Juan, hijos de Zebedeo, Felipe y Bartolomé; Tomás y Mateo el publicano; Santiago el de Alfeo, Simón el Cananeo y Judas Iscariote, el que le traicionó."

En el evangelio de Bartolomé, manuscrito copto del siglo V dice "Él hablo a ellos en lengua hebrea, y les dijo: "buen día mi venerable obispo Pedro. Buen día Tomás, mi segundo chrestos". No creemos que hubieran obispos todavía, por lo tanto la traducción correcta debería ser "....Salud a ti, Khepha (roca), mi celador (zelote); salud a ti, mi gemelo, segundo cristo (schalom, taoma, scheni messiah)".

# La Resurrección:

Una vez resucitado las mujeres y los discípulos de Emanús no reconocieron a Jesús.

En Marcos, 16,12 dice "Después de esto se apareció con una figura distinta a dos de ellos"

En el apócrifo "Hechos de Tomas" se dice "Jesús apareció entonces bajo la forma de Tomás y se sentó..."

# Los Santos Juanes:

En el Nuevo Testamento aparecen cuatro Juanes: Juan el Bautista, Juan el apóstol, hermano de Jesús, Juan el Presbítero uno de los 72 enviados por Jesús a predicar de dos en dos (Lucas, 10, 1 y 17), y Juan de sobrenombre Marcos, compañero de viajes de Bernabé y Saulo, o sea Juan el Evangelista.

Ya el Dios Jano de los romanos era representado con dos caras.

Se decía que los Templarios rezaban a una cabeza con tres caras: San Juan Bautista, el pasado, San Juan Apóstol el presente, y San Juan , el futuro (Apocalipsis).

## La dualidad espiritual y militar

En Israel existían dos dinastías paralelas, la del Mesías de David, o Exilarca que representaba la realeza, y la del Mesías de Aaron , o Sumo Sacerdote, que representaba la espiritualidad. Los dos Mesías estaban estrechamente vinculados. Jesús era el Exilarca, hijo del Exilarca Judas de Gamala, nieto del Exilarca Exequias, de sangre real y descendiente de David, mientras que Juan el Bautista era descendiente de Aaron, representaba el poder espiritual, el Sumo Sacerdocio.

Jesús consciente de su rango aspiraba a ser reconocido como Mesías. En los Evangelios dice claramente: "Esto tuvo lugar para que se cumpliese la profecía" (Mateo, 21, 4.)

El hecho de que Juan bautizara a Jesús equivale a la investidura real. Cuando Herodes lo supo y vio en peligro su trono hizo cortarle la cabeza a Juan.

Entonces Jesús tuvo que asumir las dos obligaciones.

Esto explica porque los Templarios se consideraban seguidores de Juan, pero admitieron la iglesia petrista por su carácter mas militar. Pedro era el caudillo del grupo de zelotes seguidores del Bautista mas de acción y menos doctrinarios.

Pedro fue quien planeó entrar en Jerusalén para provocar la revolución y Jesús fue ejecutado como cabecilla, cosa que ya le iba bien tanto a Herodes como a Pilatos.

## La Iglesia Católica:

A la muerte de Jesús, Pedro asumió el liderazgo y mas tarde se produjo una escisión "renovadora" provocada por Pablo. El creo una nueva religión, el cristianismo, basada en el pensamiento grecorromano, las tradiciones paganas y los elementos mistericos.

Hizo Dios a Jesús para equipararlo a los dioses romanos, y se inventaron todas las "nuevas fiestas" solapandolas sobre las antiguas paganas.

### Los nazarenos:

Después de la derrota de Massada, los discípulos de San Pedro y San Juan se dispersaron fuera de Israel y según parece algunos fueron a parar a los Pirineos.

En el año 1120, los Cátaros y los Templarios hacían la doble función del Sacerdote y el Exilarca. Hasta que el rey de Francia, con el fin de conquistar la Occitania que era vasalla del Conde de Barcelona consiguió que el Papa le diera bula de Cruzada (1208) y terminase con los Cátaros en Montsegur. (1244)

Años mas tarde (en 1314), otro rey de Francia, Felipe el Hermoso, por simple codicia del poder y riquezas, extermino a los Templarios con excusas religiosas.

Los bienes del Temple pasaron a los Sanjuanistas. (Caballeros de la Orden del Hospital de San Juan de Jerusalén, los cuales conquistaron la isla de Rodas el 1309 y la perdieron en 1522, y en 1530 Carlos I les dió la isla de Malta).

Casualmente desde el castillo del fundador del Temple en Queralt (Berga) hasta el ultimo reducto de los Cátaros en Montsegur, existe un camino llamado todavía "El camí dels bonshomes"

CARTA CUARTA LA SANG REIAL Enviada el 12 de Octubre de 1523 desde Sevilla a Santo Domingo de la Hispannola

## Querido Hermano:

Te escribo esta ultima carta, con el ruego que una vez leída, la quemes, esta y las otras tres que te mande anteriormente.

Ya sabes que todo esto que te he escrito, lo he hecho desde Catalunya, la tierra de los ancestros de nuestro padre, aprovechando que estaba haciendo un nuevo libro que será la primera Geografía de todas las Españas, mucha parte de Castilla ya esta casi terminada gracias a la mucha gente que conmigo ha colaborado.

Pero me reserve Catalunya para mi con el fin de poder aprovechar para al mismo tiempo, buscar la historia de nuestro padre y de sus antepasados.

Posiblemente debido a que alguien ha informado al rey de éste ultimo trabajo que realizaba, he recibido una notificación real, que me prohibe seguir en Catalunya mis trabajos, y de palabra me ordenan que vuelva a Sevilla.

No sabes lo apesadumbrado que estoy hermano, pues la feliz noticia que tenia que darte es quizás el motivo de la prohibición real, pues si yo he podido averiguar lo que sigue a continuación, es seguro que la casa real, lo conoce desde siempre.

Como te dije en otra carta, una de las cosas mas importantes que buscaban los Templarios era la "Sang Reial", o sea la

estirpe de Jesucristo o de sus hermanos.

Según los Templarios, en un libro que encontré en casa del abuelo, una vez terminada la Guerra de Judea del año 70 con la masacre de Massada, los hermanos y hermanas de Jesucristo y sus hijos y los hijos de sus hijos junto con Lázaro, sus hermanas y toda su familia, huyeron con destino a las Galias.

Una antiquísima tradición habla de la llegada de Marta, Lázaro, Magdalena y una hija de ésta y de Jesúsy de una esclava gitana llamada Sara, que desembarcaron en el pueblecito de Saintes-Maries-sur-la-Mer, cerca de Marsella.

En las Galias vivieron en el norte del Pirineo, en lo que ahora llamamos LlenguaD'oc, y de allí salieron los primeros reyes merovingios y de esa misma estirpe salieron los primeros condes de Barcelona de Guifré hasta el rey Martí. Guifré era biznieto de Theuderic Makir descendiente de los Exilarcas de Babilonia y de los Reyes de Judea. Su esposa Widenella, era biznieta de Carlomagno, y prima del rey de Francia.

Como bien sabes, en el Compromiso de Caspe, las Cortes Generales nombraron rey a Ferran I el Trastamara, en lugar de al legitimo Jaume d'Urgell.

Pues bien, una vez vencido Jaume, llamado por los catalanes "el Dissortat", su esposa huyó a Portugal junto con sus hijas Isabel y Juana y allí se escondió en monasterios, dado que la mano de los Trastamara era muy larga y peligrosa. Mas tarde, Isabel casó con Pedro, Duque de Coimbra, y le dio seis hijos, de nombres Isabel, Beatriz, Pedro (el Condestable), Juan, Jaime, y Felipa. Como bien sabes Pedro el Condestable fue rey de los Catalanes de 1463 a 1466, Juan caso con la reina de Xipre, e Ysabel casó con Alfonso V Rey de Portugal.

Pero antes de esto Pedro de Portugal, perdió la batalla de Alfarrobeira en 1449.

Entonces Isabel de Urgell, hija de Jaume II, tiene que refugiarse con sus hijas de monasterio en monasterio de Portugal repitiendo lo vivido con su madre.

Finalmente se refugió en la Isla de Porto Cristo, principal puerto en el Atlántico de la orden de Santo Cristo, heredera de la del Temple. Ahí se caso con Pedro Muniz, cambiando el apellido de sus hijas para mayor seguridad.

Y ahí fue donde nuestro padre conoció a tu madre, esposandose con ella.

Por todo lo cual, en estos momentos tu eres el legitimo y único heredero de la Sang Reial, y por lo tanto el mas legal aspirante al titulo de Rey de Jerusalén.

- ¿ Comprendes ahora porque nuestro padre tenia tanta obsesión en que fuera recuperada la Catalunya en manos francesas por la hipoteca del rey tirano Juan II ?
- ¿ Comprendes ahora porque nuestro padre tenia tanta obcecación en recuperar Jerusalén ?

Leído todo esto, te ruego que quemes todas las cartas, pero que informes de todo a tu primogénito, y este al suyo y así sucesivamente.

Todos los hechos que se nombran en esta web son rigurosamente CIERTOS.

Tan solo son ficción la existencia del Capitan Trueno, Goliat, Crispín y de estas "cartas". O quizas no y algún día aparezcan, estas u otras con parecidos argumentos.